

UN PASO FUNDACIONAL...

Estamos en el minuto 0 de una nueva historia y es porque tuvimos la voluntad necesaria para que parte de nuestros sueños e ideas dispongan de un espacio de referencia, un espacio desde donde podamos dar visibilidad a la producción científica de la comunidad de investigadores, a docentes y aprendices y a quienes se animen a “andar el camino” de la investigación.

“Investigar” se conforma de dos términos “in” que se entiende como propio, en, dentro y “vestigium” que quiere decir vestigio, indicio, huella, camino. De esta lógica se comprende la investigación, de lo que se va haciendo, una línea que se traza, una pista que se sigue, una idea que se alimenta hasta darle forma a un proceso. Investigar es estar “en el proceso”.

Una investigación puede iniciar el recorrido, seguramente otra idea le seguirá y otra más continuará y así de manera interminable en un proceso de permanente evolución. Lo común a todos los procesos es la continuidad, no cortar, no abandonar. La investigación es la huella.

Así, los países desarrollados, dedican importantes esfuerzos por estar en el proceso, invierten y van creciendo, van generando nuevos productos, nuevos insumos, nuevas herramientas, nuevos saberes, nuevos resultados; la tarea es persistir, no abandonar. Si no sabemos qué valor encierra la investigación significa que el futuro no ha llegado a nuestra mente, que el mañana es una utopía o que quizás, no tiene sentido evolucionar. Las sociedades crecen sólo si en ella, invertimos conocimiento, educación, producción científica.

Nos toca a nosotros, como Universidad, divulgar el conocimiento, compartir con todos los integrantes de nuestra comunidad, este significativo logro que hoy da sus primeros pasos, nuestra Revista Científica Academo.

Finalmente... ¿por qué es importante investigar y publicar? para ser más respetados en el mundo académico, para salir del encierro intelectual, para contar con mayor cantidad de investigadores, para tener visibilidad en el mundo para saber más, para proveer mejor información y simplemente, para tener una mejor calidad de vida.

El desafío está en marcha. Bienvenidos y muchas gracias.

Dr. Juan Beranger

Director de la Revista Academo
Rector de la Universidad Americana